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Forums pour les consommateurs

La cocaine m’attire de plus en plus..

  Par Profil supprimé Posté le 13/11/2020 à 13h18

Salut 

Je suis nouvelle ici et j’ai une « obsession » de vouloir prendre de la cocaine... 
je suis une fumeuse depuis à peu près 2-3ans à cause de plusieurs soucis... depuis le joint ne me satisfait plus
et c’est depuis ça que je pense toujours à trouver une solution pour en procurer... 
je sais pas ce que je recherche sur le forum mais bon je savais pas à qui en parler... 


